

< 令和 6 年度学校評価 鴻池第二幼稚園 >

★保護者の感想

- ・たくさん投げかけをして頂くので「自分で考え人に伝える」また疑問の後に「○○だからかな」と言えるようになった。今は子育てが楽しく、子ども目線で見えて感じた疑問を聞いて、答えと一緒に考える時間に喜びを感じている。（2歳児）
- ・「困ったことがあったらどうしたら良いか、まずは自分の頭で考える！それからやってみる！！」と子どもが言うようになり、考える力やチャレンジ精神が付いた。（年少組）
- ・発表会の時、舞台袖にいた娘と目が合い一瞬にこっとしたのですが、すぐ頑張る顔に変わりこんな気持ちの切り替えができるのかと驚いた。真剣な顔で一生懸命な姿に感動すると共にここまで子どもの頑張る気持ちを引き出してくださる先生方に感謝しかない。（年少組）
- ・力を出し切った和太鼓発表会、波動を感じ心が震えた。達成感が自信に繋がり一回り大きく成長した。年長組での一年がさらに楽しみ。幼児期に大切な3年間のこの幼稚園でよかった。親としても沢山の学びを頂けて有難い。（年中組）
- ・頑張ることの大切さ、みんなと同じ目標に向かって力を合わせることの楽しさを学べて、何でも「楽しい！！」「やればできる！！」と言って登園している。（年長組）
- ・家族以外の人と話すことができなかつた息子を、毎日ぎゅーっと抱きしめ、居心地の良い場所を作って愛情いっぱい育てていただいたお陰で、大勢の人前でも大きな声で話せるようになった。愛情深く恵まれた環境で養育してもらったら人はこんなに成長するのかと感謝している。「第二幼稚園が一番いい幼稚園だからね！」と息子は言っている。一番いい幼稚園で素晴らしい先生方と出会えたことが本当に幸せ。（年長組）

★英語クラブ

- ・先生方の大きな愛を子どもたちは感じている。愛されている、認められているという安心感が高い自己肯定感になっている。ハグは日本に馴染みの少ない文化だが、目の前で自然に行われていることに外国人講師はとても感動している。
- ・職員間で「ありがとう」という感謝の言葉がたくさん出ていて、互いに尊重し信頼し合っている。それを見ている子どもたちなので感謝の言葉がとても多い。
- ・子どもに教え込む教育ではなく、引き出す教育をされているので、よく考え個性が伸びている。自由の中にも規律の取れた環境で必要な躰をされているので社会性のある子どもに育てている。

★体操クラブ

- ・30年以上にわたり第二幼稚園に来ているが先生方の愛情の深さや注ぎ方、情熱や熱量はずっと変わらず、見習うべきところであり頭がさがる。先生方のまとまりや絆が強く、方針も全くぶれることがない。これほどの一体感是他園にはなく、鴻池第二幼稚園の強みだと感じている。
- ・どの先生も子どもに対しての愛情が強く、年齢や経験に関係なくしっかり子どもを成長させている。先生の差異があってもフォローする先生がしっかりとついているので、保護者が安心して子どもを任せている。また幼稚園に対する保護者の満足度が高く、その先生方が体操クラブの良さを伝えてくれているので喜んでもらえている。